

# BURUH

## Nataru di Jatim Kondusif, Tokoh Agama Apresiasi Polrestabes Surabaya

Achmad Sarjono - [SURABAYA.WARTABURUH.COM](http://SURABAYA.WARTABURUH.COM)

Jan 6, 2025 - 16:40



SURABAYA – Romo Kornelius, salah satu tokoh agama Katolik di Surabaya, memberikan apresiasi kepada Kepolisian Resor Kota Besar (Polrestabes) Surabaya Polda Jatim, atas keberhasilan dalam mengamankan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Dalam pernyataannya, Romo Kornelius menilai bahwa pengamanan yang dilakukan oleh Polrestabes Surabaya Polda Jatim berjalan dengan sangat baik, menciptakan suasana yang aman, dan damai bagi seluruh masyarakat.

"Keberhasilan pengamanan ini tidak lepas dari kerja keras dan koordinasi yang solid antara pihak kepolisian, instansi terkait, dan masyarakat," ungkapnya.

Disampaikan oleh Romo Kornelius, dengan pengamanan yang terstruktur dan penuh perhatian, umat Kristiani dapat merayakan Natal dengan khidmat dan penuh rasa syukur

"Masyarakat juga dapat merayakan pergantian tahun dengan aman," ungkap Romo Kornelius.

Lebih lanjut, Romo Kornelius berharap agar semangat kerja sama dan persatuan yang telah terjalin selama pengamanan Natal dan Tahun Baru ini dapat terus dipertahankan dalam berbagai kegiatan lainnya.

Disisi lain, Gus Rohim selaku ketua Pimpinan Majelis Dzikir GP Ansor Kota Surabaya menyampaikan hal serupa.

Ia juga mengapresiasi kinerja Polrestabes Surabaya Polda Jatim dalam pengamanan Tahun Baru 2025 di wilayah Kota Surabaya yang berjalan dengan guyup rukun dan nyaman.

"Saya mewakili GP Anshor Kota Surabaya menyampaikan terima kasih kepada Polrestabes Surabaya yang telah mengamankan malam Pergantian Tahun Baru 2025, semoga kerja sama dan kolaborasi ini tetap terjalin dengan baik untuk memberikan rasa aman kepada Masyarakat," Ujar Gus Rohim.

Ia menambahkan, pengamanan yang dilakukan tidak hanya terfokus pada tempat ibadah, tetapi juga di area pelayanan publik yang menjadi pusat keramaian, termasuk pusat perbelanjaan, taman kota, dan tempat wisata. (\*)